



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 西岡 豊 幹事 小嵐俊和 会報委員会 ◎奥村〇辻・池原・三木・新垣・山下

オ493回 例会 昭和60年8月19日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 西岡 豊会長

2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」

3. ゲスト紹介 野村証券(株)和歌山支店長 中沢督様

4. ビジター紹介 有田R.C.石垣洋介様 橋本勇様 和歌山東R.C.神保勝俊様
和歌山東南R.C.福本旭様 海南R.C.森泰皓様 重根豊様5. 出席率の報告 会員総数 65名 出席者数 52名 出席率 80%
前回修正出席率 84.62%

6. 会長スピーチ 西岡 豊会長

ビジターの方々 暑い中ようこそいらっしゃいました。本日は、有田クラブのお二人がおいでいただきまして、後程委員会報告のところで、来たるI.G.F.についてのお話をいただけるものと思っております。どうぞよろしくお願ひします
去る12日、日航のジャンボ機が墜落致しまして、500名以上の尊い犠牲者が出て云う事で、心から犠牲者の御冥福を御祈りしたいと思います。同時にこの炎天の中、事故処理に当つて居られる方々には、役目柄とは云え、大変な御苦労だと想像しております。二度とこの様な痛ましい事故が無い様に祈つてやまない次第で御座います。

いよいよ8月26日には、ガバナー公式訪問となっております。当日は100%出席していただきまして、協議会に参加していただき、いろいろご助力をいただきたいと思っております。

7. 幹事報告 小嵐俊和幹事

メキャップ 新垣勝君、大沢祥宏君、田村能孝君、8/14 海南R.C.

8. I.G.F.の御案内 有田R.C.橋本勇様、石垣洋介様

今年度第2組I.G.F.のホストクラブとして、挨拶かたがた御案内にまいりました。此度ガバナーが特に入会して、二年以内の方と、昼食懇談会をもつ様に要望されましたので、その様に準備致して居ります。又全員の方にも昼食を用意させてもらって居ります。ゼネラルリーダーは今回、ロータリーの目的、奉仕の理想等のロータリーの基本的な本質にたちかえって、議論していただきたいとの

YOU ARE THE KEY

「あなたが鍵です」

1985~'86年度 国際ロータリー会長 エドワード F. カドマン

Edward

事ですので、皆さんに出来るだけ参加を御願いして、I.G.F. を盛りあげていただき、実のある会にしたいと思って居りますので、よろしく御願いします。

9. 委員会報告 国際奉仕委員会 丸畠邦夫委員長

9月15日よりの訪韓の件ですが、次週例会に全て手続を致しますので、お忘れなく持参願います。

◎ 10周年誌 柳川和一郎委員長

中間報告をしますので例会後、残っていただきたいと思います。

10. ゲスト卓話 野村証券㈱和歌山支店長 中沢 睿様

世の中の金(かね)の動きと株式について話させていただきます。経済は全てを金(かね)に直して(売上高によって)比較するのが、最大の特長であります。

経済では物のベースで考える事と金(かね)のベースで表はされる、両面を持っています。オイルショックの時代は、石油・金(きん)・土地が値上がりして、金(かね)で持つより物で持つ方が有利と云う時代でしたが、昨今では物より金(かね)と云う時代で、金(かね)が一人歩きをする、金(かね)が全てを優先する時代に変ってきました。金(かね)が一人歩きをする時代の問題として、いろいろな金融犯罪が起きていますが、今日は金(かね)について見てみたいと思います。昨今都会の土地価額が、非常な値上がりをして居りますが、これも土地が金(かね)を稼ぐと云う事であります。現代では土地は持つだけでは意味がなく、それを利用して、いかに稼ぐかと云う時代であります。そう云う点で皆様の事業も、人・土地・金(かね)を持つだけではなく、充分使いこなせるかどうかが、ポイントになります。

過去1970年代の値上がり順位は、1.石油 2.金(きん) 3.絨緞 4.コイン 5.切手 6.陶器 7.銀 8.古書 9.絵 10.農場……13.株式 14.為替 15.債券。

1980年初めの値上がり予想では、(アメリカ) 1.株式 2.債券 3.農場 4.絵 5.古書 6.コイン 7.石油 8.切手 9.銀 10.ダイヤ 11.住宅 12.絨緞 13.陶器 14.為替 15.金(きん)

1985年現代では、値上がりNo.1は、債券・株式・絨緞の順で、逆に値下りNo.1は石油・金(きん)となっています。その原因は金(かね)余りの為に投資するものではなく、債券・株式に廻って来ている現象です。その様に金(かね)が金(かね)を稼ぐ、金(かね)を働かせる時代でございます。株式に於いても、今迄と全く違っています。今迄は日本は貿易で稼いで来た国でして、貿易立国でしたが、これからは資本立国と云う事で、資本立国下での株式が値上がりすると思います。又過剰資金下の株価形成であります。具体的には、ナショナルプロジェクト関係即ち不動産・住宅関連・企業買収・金融関係・電力・ガス株を主体に、他は材料の有る株が良いと思います。

ニコニコ・米山・BOX

岡田雅晶君 下駄市のカラオケ大会に一曲歌いました。

中尾公彦君 カラオケ大会に出場予定されながら参加出来ませんでした。

次回例会案内 昭和60年8月26日(月) PM12:30 於海南商工会議所

ガバナー公式訪問例会 月山和男 第264地区ガバナー